opusdei.org

"¡Ánimo, África, levántate!"

Fieles y obispos africanos han participado en un sínodo sobre África. Presentamos algunas frases de Benedicto XVI y una entrevista a Florencee Oloo, consultora del Sínodo y vicerrectora de la Strathmore University.

03/11/2009

FLORENCE OLOO, VICERRECTORA STRATHMORE UNIVERSITY

Florence Oloo es vicerrectora en Strathmore University, una universidad en cuyo origen está el mensaje de San Josemaría Escrivá. Recientemente, el Santo Padre le invitó a participar como consultora en el Sínodo sobre Africa que se ha celebrado en el Vaticano.

La profesora Oloo estudió Químicas en Kenya, y obtuvo el doctorado con una tesis en la especialidad de Electroquímica. "Cuando voy a los colegios a animar a las niñas a no abandonar los estudios, les digo: ¡Ánimo, se puede! ¡Una mujer puede llegar lejos en Africa!".

Sobre el Sínodo, dice que "he intentado aportar mi experiencia como investigadora y profesora universitaria en un país africano. Asimismo, quizá como mujer también he podido aportar una visión que ha enriquecido el debate."

La acción de los cristianos en el continente marcará, según Oloo, el futuro de África: "Gracias a Dios, la Iglesia en África ha crecido en los últimos 15 años a pasos agigantados. Es, sin duda, una buena noticia, que va cargada de nuevas responsabilidades: los cristianos necesitamos vivir una profunda vida de fe y desarrollar nuestro trabajo de acuerdo con la doctrina social de la Iglesia".

Se lleva un recuerdo del Papa: su fe en el continente africano: "Como el Papa Benedicto XVI nos dijo en la Misa de inauguración del Sínodo, Africa es un enorme "pulmón espiritual". Esto resume todo. Al mismo tiempo, nos alertó de los posibles virus que pueden debilitar este pulmón: el materialismo y los fundamentalismos".

Florence regresa a Kenya convencida de que el futuro de África tiene una sola palabra: "Educación".

Vídeo-entrevista a Florence Oloo:

https://www.youtube.com/watch? v=u94s1eK2Kr0

Website de Strathmore University:

https://www.strathmore.edu/

* * *

PALABRAS DE BENEDICTO XVI AL FINALIZAR EL SINODO DE ÁFRICA

"Levántate, Iglesia en África, familia de Dios, porque te llama el Padre celestial a quien tus antepasados invocaban como Creador, antes de conocer su cercanía misteriosa, que se ha revelado en su Hijo unigénito, Jesucristo".

"La urgente acción evangelizadora, de la que mucho se ha hablado en estos días, comporta también un fuerte llamamiento a la reconciliación, condición indispensable para instaurar en África relaciones de justicia entre los hombres para construir una paz justa y duradera".

"En esta comprometida misión tu, Iglesia peregrina en el África del tercer milenio, no estás sola. Te está cercana con la oración y la solidaridad di facto toda la Iglesia católica, y desde el cielo te acompañan los santos y las santas africanas que, con la vida a veces hasta el martirio, han dado testimonio de plena fidelidad a Cristo".

"¡Ánimo! Levántate, Continente africano, (...) acoge con renovado entusiasmo el anuncio del Evangelio para que el rostro de Cristo pueda iluminar con su esplendor las múltiples culturas y lenguajes de tus poblaciones".

"Mientras ofrece el pan de la Palabra y de la Eucaristía, la Iglesia se empeña en obrar, con todo medio disponible, para que a ningún africano falte el pan cotidiano. Por esto, junto a la obra de primaria urgencia de la evangelización, los cristianos intervienen activamente en la promoción humana".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ve/article/animo-africalevantate/ (10/12/2025)